

CUEVA DE SALAMANCA

TORRE DE VILLENA
ANTIGUA MURALLA



CUEVA DE SALAMANCA TORRE DE VILLENA. ANTIGUA MURALLA

Los restos de la antigua iglesia de San Cebrián, cuya cabecera se integraba en los elementos defensivos de la Cerca Vieja, la primitiva muralla medieval construida a inicios del siglo XIII, son el punto en el que se sitúa el mito de la Cueva de Salamanca.

Según la leyenda, el Diablo impartía sus clases de ciencias ocultas en la cripta de dicha iglesia, y esta tradición fue recogida por diversos escritores, entre los que destaca Miguel de Cervantes en su entremés La Cueva de Salamanca. Este mito pasó a América, donde hay zonas en la que aún se conoce como salamancas a algunas cuevas naturales.

En este espacio se sitúa también la Torre del Marqués de Villena, fortificación nobiliaria del siglo XV, que formaba parte de la muralla. Cuenta la leyenda que este noble fue uno de los alumnos del Diablo, y que, huyendo del mismo, acabó perdiendo su sombra.



